

# CARNOULES

## Les tortues des Maures ont leur rond-point

Christian David, maire de Carnoules, les acteurs et partenaires du projet ont inauguré le rond-point «Des tortues des Maures» à la sortie de l'autoroute. Au départ de cette belle aventure, il y avait une volonté de promouvoir le centre de préservation de la tortue des Maures, le Tortupôle, et de développer l'attractivité touristique locale. Le projet a pris forme en concertation avec Jean-Marie Cartereau,

artiste locale et professeur d'Art Thérapie. En 2020 à la suite d'une convention culturelle passée entre l'hôpital de Pierrefeu et Carnoules, des ateliers entre des scolaires et des enfants hospitalisés se ont permis de créer les éléments de décoration murales en céramique émaillée. Les enfants de l'hôpital de jour l'Oasis de Saint-Maximin ont réalisé une sculpture.

**M.V.**



**Le nouveau rond-point inauguré.**

(Photo M.V.)